
      ATA Nº. 06/2017 
Aos vinte e sete dias do mês de março do ano de dois mil e dezessete, às dezenove horas, reuniu-se 
ordinariamente a Câmara Municipal de Vereadores de Colorado, Estado do Rio Grande do Sul, com 
a presença de todos os Vereadores. Dando início à sessão o Presidente Luis Gilberto Rizzardi 
solicitou ao Ver. Juliano Fassini para que proferisse a leitura de um trecho bíblico. Após o Diretor de 
Expediente realizou a leitura da Ata anterior de nº 05 (cinco), que foi aprovada por unanimidade.  
Dando seguimento o Presidente solicitou ao Diretor que fizesse a leitura das correspondências, 
proposições e projetos de lei constantes na Ordem do Dia. Proposições: Ver. Juliano Fassini – 
Pedido Providência – Colocação de placas de sinalização junto ao quebra-molas da Avenida Santo 
Martins Pinto no Distrito de Vista Alegre. Deferido pela Mesa Diretora. Verª. Marta Rejane Mino – 
Moção – Manifestando congratulações à Administração Municipal na pessoa do Prefeito Celso Gobbi 
e Vice-Prefeito – Delonei Luiz Pereira da Silva, e ao responsável do CMD  Paulo Rogério Tramontini 
Valério pela inauguração e reformas na quadra de esporte do Centro Social e Esportivo, também 
parabenizou a Secretaria de Obras pelo trabalho desenvolvido nas estradas neste período de safra. 
Deferido pela Mesa Diretora. Ver. Sandro Zanotto – Indicação – Colocação de placas nas saídas da 
cidade indicando os acessos aos Municípios vizinhos. Deferido pela Mesa Diretora.  Ver. Sandro 
Zanotto–Indicação–Que seja realizado um estudo de incentivo a atividade leiteira com 
cascalhamento nos acessos das propriedades e posteriormente com projeto de calçamento nas 
entradas das salas de ordenha. Deferido pela Mesa Diretora. Ver. Elio Barili – Moção– Manifestou 
congratulações à Cotrijal pelo sucesso da Expodireto Cotrijal 2017. Deferido pela Mesa Diretora. Ver. 
Erlei Ferrari da Fonseca – Indicação - Que a Administração Municipal de Colorado, faça uma 
campanha para que todos os coloradenses, proprietários de veículos de passeio, utilitários, motos e 
caminhões, sejam emplacados em Colorado, para que o valor pago referente ao IPVA incremente a 
receita municipal. Deferido pela Mesa Diretora. Ver. Dogivan Jandrey Araldi – Moção Pesar – Pelo 
falecimento da Sra. Elia Maria Barzotto Dal Picio. Deferido pela Mesa Diretora. O Presidente colocou 
a palavra a disposição dos autores. Ver. Erlei Ferrari da Fonseca – se manifestou dizendo haver 
veículos emplacados em outros Municípios e que o retorno do IPVA é de cinquenta por cento para os 
cofres municipais, e que o cidadão só pede, mas é preciso colaborar com receitas. Aproveitou o 
ensejo e falou de reivindicação em Porto Alegre por ocasião de curso de um rolo compactador junto 
Secretaria Estadual de Obras. Ver. Sandro Zanotto – falou da indicação de colocação de placas de 
sinalização, sendo fácil de resolver e auxilia quem transita. Quanto a colocação de cascalho nas 
entradas de propriedades, salientou a urgência devido a aproximação do inverno. Ver. Juliano 
Fassini – falou da necessidade de sinalização de quebra-molas, onde está em local impróprio e 
caminhões freiam bruscamente. Ver. Elio Barili – parabenizou a Cotrijal e recordou dos grandes 
debates que aconteceram junto ao Parque de Exposição, frisando o debate da Reforma da 
Previdência com a Senadora Ana Amélia Lemos e da problemática com a reforma. Pediu que cada 
um reivindique com os seus deputados para que sejam contrários as medidas. Projetos de Lei: Ao 
Projeto de Lei foi apresentado um requerimento subscrito por todos para ser apreciado na Ordem do 
Dia. Projeto de Lei nº 006/2017 – Concede incentivo financeiro para os Agentes Comunitários de 
Saúde. Parecer da Comissão Geral de Pareceres favorável e aprovado por unanimidade. Em 
discussão e votação o projeto foi aprovado por unanimidade. No Grande Expediente não havia 
inscrição de Vereadores. No espaço das explicações pessoais fizeram uso da palavra os seguintes 
Vereadores: Ver. ª Marta Rejane Mino – Parabenizou o Presidente do CMD, a Administração 
Municipal, Vereadores e a todos que colaboraram com a festa de reinauguração da quadra de 
esporte do Centro Social e Esportivo, falou dos jogos com a presença de equipes da Série Ouro e de 
atletas de Colorado. Ver. Juliano Fassini – Agradeceu a Secretaria de Obras que com ajuda de 
moradores realizaram reformas em bueiro na comunidade de Santa Rita. Por ultimo solicitou ao 
Presidente que converse com a Secretária de Saúde Sra. Tatiane Xavier para que esclareça fato que 
foi assunto em redes sociais sobre atendimento na Unidade local. Lamentou que um cidadão tratou a 
saúde como um lixo, relatou que ele Vereador se pronunciou talvez de forma errada e houve mais 
manifestações de servidores públicos em horário de trabalho, lamentou que fatos como estes 
ocorreram e que além de um aumento no mês de janeiro agora estão autorizando incentivo 
financeiro aos Agentes de Saúde. Solicitou que fosse cortado o acesso de redes sociais em horário 



de trabalho. Ver. Luis Gilberto Rizzardi – Passou a Presidência e ao usar do espaço falou do 
Congresso o qual participou juntamente com o colega Erlei, onde segundo o Vereador de suma 
importância para o conhecimento, e aos que ainda não foram, é interessante ir. Relatou de que 
também junto a Secretaria de Obras do Estado reivindicaram para o Município um rolo compactador 
cedido pelo Estado para auxiliar nos trabalhos. Teceu comentários ao projeto aprovado que concede 
incentivo aos Agentes Comunitários de Saúde, e da importância de ter sido votado, mas que outros 
terão que passar pela análise da Comissão. Outro item abordado foi a inauguração da quadra 
esportiva do Centro Social Esportivo, bem como dos trabalhos nestes três meses da Administração. 
Finalizou comentando as colocações do colega Juliano e lamentou o ocorrido, e se dispôs a ajudar a 
esclarecer os fatos junto com a Secretária de Saúde. Nada mais havendo a tratar e sob a proteção 
de Deus o Presidente declarou encerrada a presente sessão e pediu que se lavrasse a presente Ata 
que após lida e aprovada será assinada pelos presentes. Colorado/RS, 27 de março de 2017. 


